
Der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) hat in seiner Sitzung am 30.09.2015 beschlossen, dass 
allen Eigentümern im Sanierungsgebiet „Historischer Altstadtkern“ die Möglichkeit der 
vorzeitigen Ablösung des Ausgleichsbetrages angeboten werden soll. 
 
Wie viele Anfragen zum Abschluss der Ablösevereinbarung liegen der Stadtverwaltung vor und 
wie verteilen diese sich auf die 3 möglichen Angebote zum Abschluss der Ablösevereinbarung 
bis 31.12.2016, 31.12.2018 und 31.12.2020? 
 
Wie viele Ablösevereinbarungen sind bereits geschlossen worden? 
 
 
gez. Bernhard Bönisch  
Fraktionsvorsitzender 
 


